



# 五霞ふれあい祭り

11月7日、五霞中学校グラウンド・体育館において、「第5回五霞ふれあい祭り“きずな”」が町と五霞ふれあい祭り運営委員会の主催により盛大に開催され、大勢の来場者で賑わいました。

当日は、園児による和太鼓やダンス、麦わら帽子を飛ばす競技、園児から高齢者までが参加した自由参加種目が行われ、楽しい秋の1日となりました。

また、今回はふれあい祭りイメージキャラクター“きずなちゃん”ののぼり旗設置、キーホルダーなどグッズが自由参加種目参加者に配られ、祭りを盛り上げました。



科学で遊ぼうin五霞。不思議な科学遊びなどを体験しました。



オープニングは中学校吹奏楽部。息のあった演奏で会場を魅了しました。



飛べ!!麦わら帽子。前回大会から始めたこの競技では、小学生以下の部で13.5mも飛ばす新記録が生まれました。



あそびの広場では、段ボール遊びや射的、スポーツ吹き矢など様々な体験ができました。



よさこい五霞愛好会。出演者全員の揃った演技には、迫力を感じました。



大道芸人トミーさん。バルーンアートやイス倒立など驚きのショーを披露してくれました。



中学校吹奏楽部OBでつくられた「with mYOUsic」。楽しいトークも交えながら、演奏してくれました。



五霞第一幼稚園「レッツ・ダンス」。かわいらしいダンサーたちが、よさこいも踊ってくれました。



五霞幼稚園・保育園の「桜和太鼓」。気合いの入った演技に会場はくぎづけになりました。